

01 Septembre 2012

Rassemblement 9 Races de Chevaux de Trait - Cornier

Dans le cadre de la Fête des vieux métiers de Cornier en Haute-Savoie,

un groupe de passionnés s'est formé pour rassembler les 9 races de chevaux de trait français avec en invité le cheval Suisse Franche montagne.

Une très grande réussite pour cette première, qui, avec le beau temps, a pu profiter d'un public très nombreux et attentif aux différentes présentations des races et de leur spécificités.

Nombreuses démonstrations dans différentes activités ont été réalisées, (montés, en débardage, en attelage avec différents véhicules hippomobiles, etc...).

Espritrait était présent avec une Ardennaise.

